

Weihnachtsmarkt in der Wehrdigtschule

Am Freitag, den 22.12.2023, dem letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, konnte die Wehrdigtschule erstmals seit 2019 wieder ihren Weihnachtsmarkt begehen. Mit einem abwechslungsreichen Programm wurden vormittags die Gäste begrüßt. Der Zuspruch war groß, einige der Kinder brachten gleich ihre ganze Familie mit. Die zahlreichen Bastel- und Kreativangebote ließen die Schülerinnen und Schüler in Weihnachtsstimmung kommen.

So konnten mit Liebe gezogene Kerzen, Sterne in allen möglichen Variationen, Kerzenständer aus Klammern, Salzteigbaumschmuck, gestaltete Schneekugeln, Weihnachtskarten, Windlichter, Stoffbeutel, Weihnachtstickereien, Knopfbäume, Weihnachtswichtel, hölzerne Schmuckdöschen, mit Nelken verzierte Duftorangen und Laubsägearbeiten gebastelt werden. Neben den vielfältigen Kreativstationen gab es für die Teilnehmenden auch die Möglichkeit, einmal nur zu schauen. So zum Beispiel unter der Rubrik „Weihnachtschemie“, die zu jeder vollen Stunde mit spannenden Experimenten aufwartete. Hatte man genug gebastelt und geschaut, konnte man seine Energie auch noch in der Turnhalle bei Tischtennis und Volleyball oder bei Gesellschafts- und Bewegungsspielen loswerden. Weniger ehrgeizig, dafür aber um so gemütlicher, ging es in der festlich eingedeckten Aula zu, wo Wiener, Sandwiches, warme Pfefferln, Knoblauchbrot, kandierte Äpfel sowie warme und kalte Getränke einen reißenden Absatz fanden.

Nachdem dieser Vormittag unter Federführung von Annett Oder sein Ende fand, wir die Ferien mit ihrem Versprechen auf etwas Ruhe und Besinnlichkeit bereits im Blick hatten, stellten wir Lehrerinnen und Lehrer ein wenig geschafft, aber sehr glücklich, fest: an diesem 22.12.2023 war ein großartiger Gemeinschaftsgeist bei uns im Haus zu spüren gewesen.

Erwin Ringel fasste das einmal so zusammen: „In einer echten Gemeinschaft wird aus vielen ICHs ein WIR.“

Ohne unsere mithelfenden Eltern und unsere tatkräftigen Zehntklässler hätte es dieses WIR nicht gegeben. Deshalb möchte sich das gesamte Team der Wehrdigtschule ganz besonders bei diesen bedanken. Ebenso beim Förderverein unserer Schule sowie der Stadtverwaltung Glauchau für die finanzielle Unterstützung unseres Weihnachtsmarktes. Auch das Ordnungsamt der Stadtverwaltung Glauchau sei dankend erwähnt für dessen punktuelle Präsenz rund um die Schule.

L. Kielmann



Foto: B. Rothmann

Weihnachtsliedersingen 2023 im Ratshof ein voller Erfolg



Aufgrund von Baumaßnahmen im Bahnhof fand das 3. Weihnachtsliedersingen des Quartiersmanagements „Scherberg-nördliche Innenstadt“ diesmal im Ratshof statt.

Auch dieser neue Veranstaltungsort

zog viele Besucher an. Nach dem traditionellen Auftritt der Kita „Pustelblume“ mit ihrem liebevoll gestalteten Programm brachte der Glauchauer Musiker Knut Kielmann die Anwesenden in weihnachtliche Stimmung.

Peter Dittmann
Quartiersmanager
„Scherberg-nördliche Innenstadt“



Foto: P. Dittmann

Besucher aus nah und fern sahen Ausstellung der LEGO® Steine

Mit 2.888 Besuchern ging kurz vor Weihnachten die 23. Weihnachtsausstellung der LEGO® Steine zu Ende. Für die relativ kurzen Öffnungszeiten ist das ein beachtliches Ergebnis.



Es gab wieder eine Menge in der Ausstellung zu erleben: Ob bei den Besuchern die Modelle auf dem ersten Rang stehen oder ob die Kinder es spannend fanden, die Türen des LEGO® Adventskalenders durch Matheaufgaben zu öffnen – das kann jeder für sich selbst entscheiden. Im Gästebuch jedenfalls haben die Besucher viele positive Verse hinterlassen. Und es lässt sich daraus lesen, dass Gäste aus der gesamten Bundesrepublik nach Glauchau kamen, beispielsweise aus Bremen, Regensburg, Dresden und Berlin. Eine Familie war aus Litauen und eine andere Familie kam aus Frankreich.

Ein weiterer Höhepunkt in der Ausstellung war der Besuch des Chemnitzer Studios WM. Opernsänger Wieland Müller hatte drei Solistinnen vom Studio dabei, die für die Gäste der Ausstellung ein kleines Weihnachtskonzert gaben. Für diesen Besuch und das kleine Konzert wollen sich die Glauchauer LEGO® Bauer noch einmal recht herzlich beim Studio WM bedanken! Nun gehen wir bereits in die Planung für die 24. Auflage.

Videos und Bilder zur Ausstellung 2023 unter www.mabidati.de

Prof. Maik Schenker

